



Liebe/r Max,

in Zeiten einer Krise zeigen sich die wahren Gesichter. So auch momentan der Arbeitgeberverband Südwestmetall. Letzte Woche hat dieser einen Forderungskatalog zur Bewältigung der Corona-Krise vorgestellt und damit deutlich gemacht, welchen Stellenwert Arbeitnehmerrechte, Tarifverträge und Mitbestimmung für ihn haben. Die Arbeitgeber wollen die Gunst der Stunde nutzen, um tarifpolitische Errungenschaften zurückzudrehen und die Beschäftigten die Zeche zahlen zu lassen. Dagegen werden wir uns entschieden zur Wehr setzen! Statt plumper Angriffe auf tarifliche Standards brauchen wir kluge Vorschläge, wie Beschäftigung in diesen Zeiten auf Dauer gesichert werden kann. An Antworten für die Zukunft arbeitet die IG Metall gerne mit.

Um dem eine starke Antwort entgegenzusetzen, müssen wir im Betrieb präsent sein und viele Kolleginnen und Kollegen für die IG Metall begeistern. Denn nur wenn wir viele sind, können wir unsere Ziele erreichen und gute und faire Arbeitsbedingungen durchsetzen. Dies wollen wir mit einer betrieblichen Kampagne unterstützen. Mehr dazu in diesem Newsletter.

Herzliche Grüße und pass' auf Dich auf!
Deine IG Metall Baden-Württemberg



MINISTERPRÄSIDENT IM AUSTAUSCH MIT BETRIEBSRÄTEN UND IG METALL

In einer Videokonferenz sprachen heute Ministerpräsident Winfried Kretschmann und Betriebsräte der Autohersteller, der Zulieferer sowie des Maschinen- und Anlagenbaus miteinander. Themen waren unter anderem die Situation der Belegschaften rund um die Corona-Pandemie und Anforderungen an mögliche Konjunkturprogramme.

[Mehr dazu hier](#)

IG METALL WEIST ARBEITGEBERFORDERUNGEN ZURÜCK

Die IG Metall Baden-Württemberg lehnt den Forderungskatalog von Südwestmetall zur Bewältigung der Corona-Krise vehement ab. Dieser beinhaltet einen Angriff auf Arbeitnehmerrechte, Tarifverträge und die Mitbestimmung.



[Zum Artikel](#)



KAMPAGNE "SOLIDARITÄT GEWINNT!"

Die Corona-Pandemie stellt uns vor große Herausforderungen und bringt die Gefahr mit sich, dass die Erfolge der Vergangenheit in Frage gestellt werden. Denn die Arbeitgeber nutzen die Krise, um Mitbestimmung und tarifpolitische Errungenschaften anzugreifen. Dem antworten wir mit der betrieblichen Kampagne „Solidarität gewinnt!“, für die wir jeden Einzelnen von Euch brauchen.

[Mehr zur Kampagne "Solidarität gewinnt!"](#)

GEMEINSAM ERREICHT: STEUERERLEICHTERUNGEN FÜR KURZARBEITER

Per Gesetz bekommen Beschäftigte, die in der sogenannten "Kurzarbeit Null" sind, 60 Prozent ihres Nettoeinkommens als Kurzarbeitergeld. Das reicht vorne und hinten nicht. Nun hat die Bundesregierung Steuererleichterungen für Zuschüsse zum Kurzarbeitergeld beschlossen. Dafür hat sich besonders ein baden-württembergischer Metaller mit Nachdruck stark gemacht.



[Zum Artikel](#)



DREI FRAGEN AN ... BEATE SCHMITT

Beate Schmitt ist freigestellte Betriebsrätin beim Maschinenbauer Heidelberger Druckmaschinen in Wiesloch. Wie sie die derzeitige Situation empfindet und was das für ihre Arbeit als Betriebsrätin bedeutet, haben wir sie diese Woche gefragt. Eines ist für Beate - unabhängig von Corona - klar: Gewerkschaftsarbeit lebt von und mit den Menschen!

[Zum Interview mit Beate Schmitt](#)

VERSAMMLUNGEN IM BETRIEB

Versammlungen im Betrieb sind seit Wochen aufgrund der Kontaktbeschränkung fast nicht möglich. Doch eine Reihe von Betrieben zeigt sich kreativ. So haben viele Betriebe bereits Ideen entwickelt, wie Zusammenkünfte unter Corona-Regeln laufen könnten. Diese wollen wir Euch heute vorstellen.



[Zu den Beispielen für betriebliche Versammlungen](#)



CORONA-PRÄVENTION IM BETRIEB

Die Corona-Krise hat in den Betrieben zu massiven Veränderungen geführt und damit unmittelbare Auswirkungen auf den Arbeitsalltag der Beschäftigten. Eine umfassende und seriöse Information der Beschäftigten ist nun grundlegend. Um Euch bei dieser Aufgabe zu unterstützen, stellen wir Euch die wichtigsten Informationen zur Corona-Prävention in 13 Sprachen zur Verfügung.

[Die wichtigsten Prävention-Infos in 13 Sprachen](#)

Weitersagen!

DU MÖCHTEST AUCH ÜBER DEN NEWSLETTER HINAUS WICHTIGE INFORMATIONEN DER IG METALL BADEN-WÜRTTEMBERG ERHALTEN? DANN ABONNIERE UNSEREN TELEGRAM-KANAL! [@igmbawue](#)

[Zur Anmeldung für diesen Newsletter](#)



